
今年度は学年で２回球技大会を行いました☆彡 

来年度は学期ごとにやれたら良いですね♪ 

生徒の協力的な動きには目を見張るものがありました！！ 

２年生からの新クラスになっても「みんなで楽しむ！！」 

活動を増やしていけたら良いですね！メリハリを大切に 

来年度も充実した１年にしましょう☺日々成長！！ 


